



## Se retira del INE el encargado del padrón electoral, en medio de la aprobación del Plan B



En medio de la incertidumbre sobre qué pasará con el personal del Instituto Nacional Electoral luego de que se apruebe el llamado plan B del Gobierno y Morena, el director del Registro Federal Electoral, René Miranda, así como Manuel Carrillo, coordinador de Asuntos Internacionales, optaron por el retiro. Esto, después de casi tres décadas trabajando en el INE.

Así lo dio a conocer Lorenzo Córdova en medio de la sesión del Consejo General del INE, quien aclaró que ambos tomaron esta decisión desde hace meses y no por la coyuntura de la Reforma Electoral.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APOWVgKKP%5FiAUoM&id=75F18D3264FEE48F%211940&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>